



## Schnuppertraining bei den TSV-Jugendfußballern

Viernheim (hasi) – Die Jugendabteilung der Fußballer des TSV Viernheim führt am kommenden Samstag, 5. Juni, ein Schnuppertraining durch. Alle Kinder zwischen vier und sechs Jahren, die Spaß am Kicken haben und gerne

Fußball spielen, sind ab 10 Uhr auf den Rasenplatz im Stadion an der Lorscher Straße eingeladen. Bereits beim Kindergartenturnier vor einigen Tagen hat sich gezeigt, wie begeistert die Kinder bei der Sache sind. Die erfahre-

nen Juniorentrainer des TSV werden den Kindern auf spielerische Art und Weise erste Grundlagen des Fußballspiels beibringen. Das Schnuppertraining dauert je nach Resonanz etwa zwei Stunden.

Foto: Kreutzer